



PRIVAN DE SU LIBERTAD AL REPORTERO MARCOS MIRANDA COGCO

La Comisión Estatal para la Atención y Protección de los Periodistas informa que el periodista Marcos Miranda Cogco fue privado de su libertad poco antes de las 8 de la mañana, cuando se dirigía a dejar a un familiar a la escuela. Presuntamente, dos sujetos cometieron el ilícito, huyendo posteriormente.

De manera inmediata, la Policía Naval y la Secretaría de Seguridad Pública activó el protocolo de búsqueda, en tanto la familia presenta la denuncia correspondiente ante la Fiscalía General del Estado, con apoyo de personal de esta Comisión.

Esperamos con confianza que los esfuerzos de las corporaciones de seguridad y de procuración de justicia habrán de devolver, sano y salvo, al compañero con su familia a la mayor brevedad.

Esta Comisión informará lo necesario, siempre y cuando no entorpezca el mecanismo de búsqueda.

— 0 —